

39. Deutscher Sparkassen-Skilanglauf in Reit im Winkl 20.01.2018

Ausgerechnet an dem Tag, als Sturmtief „Friederike“ über Deutschland hinweg zog, machte sich das Langlauf-Team der Sparkasse auf den Weg nach Reit im Winkl, um an den Deutschen Sparkassenmeisterschaften im Skilanglauf teilzunehmen.

Nach stürmischer Fahrt im Austragungsort angekommen, war dort von einem Sturm jedoch keine Spur.

Blauer Himmel, Sonnenschein und beste Schneebedingungen bestätigten erneut den Eindruck, dass die Sparkasse Traunstein-Trostberg der Veranstalter ist, der beste äußere Bedingungen schon fast garantieren kann.

Kurz nach der Ankunft musste Marco Stämmler als Erster beim Skating-Rennen antreten.

Das Rennen wurde unter Flutlicht ausgetragen, was für ihn eine neue Erfahrung war.

Mit seinem Abschneiden war er nicht ganz zufrieden.

Hierzu hätte die Distanz (6,4 km) wohl etwas länger sein müssen.

Der Freitag wurde vom gesamten Team intensiv zur Streckenerkundung und zum Materialtest genutzt.

Der Nachmittag stand dann im Zeichen aktiver Erholung in der Therme sowie bei einer Wanderung.

Für alle Ernst wurde es dann am Samstag beim Hauptlauf, der in der klassischen Technik ausgetragen wurde. Die Veranstalter sorgten in Zusammenarbeit mit dem örtlichen Skiclub erneut für perfekte Wettkampfbedingungen.

Die Strecke stellte zwar keine allzu großen technischen Anforderungen an die Läufer.

Unter Wettkampfbedingungen taten die beiden Anstiege pro Runde trotzdem weh.

Ihren eigenen, aber auch den externen Erwartungen wurde dabei wieder Sandra Weyh gerecht, die über 5 km in ihrer Altersklasse den 3. Platz erreichte und somit bereits zum vierten Mal auf das Podest lief.

In den beiden letzten Jahren war uns dies ja auch bei den Herren vergönnt.

Allerdings sind mittlerweile auch unsere jüngsten Läufer in die Altersklasse II aufgestiegen.

Da in den höheren Altersklassen die Leistungsdichte deutlich größer ist, sind ähnliche Erfolge in den kommenden Jahren somit wohl eher unwahrscheinlich.

Aber auch die Männer gaben auf der zweimal zu laufenden 5-km-Runde ihr Bestes und waren mit ihrem Abschneiden überwiegend zufrieden.

Eine leichte Kollision mit einer Freizeitläuferin kostete Marco Stämmler eine bessere Platzierung, da er die beiden letzten Kilometer nur mit einem Stock laufen konnte.

Der 8. Platz in der Mannschaftswertung stellte ein sehr gutes Teamergebnis dar.

Die Titel als Deutsche Sparkassenmeister erkämpften Anna Hautmann von der Sparkasse Allgäu sowie erneut Johannes Schwormstädt von der Sparkasse Hochschwarzwald.

Um die herrlichen Bedingungen weiter auszunutzen, wurde auch das Rahmenprogramm am Samstagnachmittag mit erneutem Langlauf zwischen Ruhpolding und Reit im Winkl gestaltet.

Der 40. Sparkassenskilanglauf wird vom 31. Januar bis 2. Februar von der Sparkasse Allgäu ausgetragen.

Die Ergebnisse unserer Teilnehmer:

Damen (5 km klassisch):

Sandra Weyh:	22:56 min	Platz 3 AK I
--------------	-----------	--------------

Herren

6,4 km Freie Technik

Marco Stämmler	18:30 min	Platz 9 AK I
----------------	-----------	--------------

10 km klassisch

Marco Stämmler	36:02 min	Platz 7 AK II
Thomas Radermacher	43:35 min	Platz 16 AK III
Ralph Pauser	45:24 min	Platz 19 AK II
Michael Hulak	1:06:37 h	Platz 34 AK II

Marco Stämmler